

Bruno Rodríguez condamne les menaces proférées par Trump contre le Venezuela



La Havane, 19 février, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné le discours prononcé hier à Miami par le président nord-américain, Donald Trump. Ce dernier a proféré de nouvelles menaces d'agression à l'encontre du Venezuela.

Sur son compte Twitter, le diplomate cubain a qualifié d'offensifs les propos du président Trump et souligné que le danger d'une intervention militaire du Venezuela est réel.

Dans son tweet, le chef de la diplomatie cubaine a lancé un appel à la solidarité avec le peuple vénézuélien et à préserver la paix dans la région.

Il a insisté sur le fait que la remise de la mal nommée aide humanitaire pour le peuple vénézuélien annoncée par Washington n'est qu'un prétexte pour envahir le Venezuela et s'emparer de son pétrole.

Hier, le chef de la diplomatie cubaine s'est réuni avec 108 ambassadeurs et chefs de missions diplomatiques en poste à La Havane. Il a profité de l'occasion pour encourager tous ces gouvernements à exprimer publiquement leur rejet à l'encontre d'une invasion militaire nord-américaine au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183882-bruno-rodriguez-condamne-les-menaces-proferes-par-trump-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba